

(21/07/2020)

INCIDENCIAS DE ACCESO AL PSP

Desde el Servicio de Tecnologías de la Información de Justicia, Dirección General de Justicia, nos acaban de comunicar que, desde ayer, lunes día 20 de julio, se vienen registrando incidencias en el acceso al sistema PSP de Avantius. Tras verificar el correcto funcionamiento del sistema Avantius y de los sistemas servidor, de telecomunicaciones y de seguridad de la Dirección General de Justicia, se ha observado que las incidencias afectan exclusivamente a los usuarios de Movistar de Zaragoza.

Aunque, por parte de este Servicio ya hemos dado traslado de estos problemas a la compañía Movistar, es conveniente que, como clientes, también se contacte con Movistar.

Un cordial saludo.

R.e I.C.A.Z.